

INFO PUBLIK

Sikapi Seruan Aksi BEM SI Serempak se Indonesia TNI -Polri Kepulauan Aru Gelar Apel Siaga

Justus Markus Salele - ARU.INFOPUBLIK.CO.ID

Apr 11, 2022 - 09:40



Dobo -Seruan aksi BEM SI (Badan Eksekutif Mahasiswa Seluruh Indonesia) secara serempak di seluruh wilayah Indonesia pada Senin (11/4/2022), membuat Kapolres Kepulauan Aru, AKBP. Sugeng Kunderwanto guna menggelar Apel Siaga Gabungan TNI dan POLRI bertempat di Lapangan Apel Polres Kepulauan

Aru, Jalan. Pertamina KM. 06, Kelurahan Siwalima, Kecamatan Pulau pulau Aru, Kabupaten Kepulauan Aru, Provinsi Maluku pagi tadi sekitar pukul 9 : 00 WIT.

Tampak dalam Kegiatan Apel Siaga Gabungan diantaranya, Wakapolres Kepulauan Aru, AKBP. Josep Renjaan, Kabag Operasional Polres Kepulauan Aru, AKP. Jandri Alfons, Dankie Brimob Kie II Yon C Pelopor, AKP. Abraham Thenu dan para PJJU Polres Kepulauan Aru maupun peserta apel Siaga Gabungan diantaranya, 1 SST Koramil 1503-03/Dobo, 1 SST Lanal Aru, 1 SST Kompil Brimob Kie II Yon C Pelopor, 1 SST Sat Sabhara Polres Kepulauan Aru, 1 SST Sat Polairud Polres Kepulauan Aru, 1 SST gabungan staf Polres Kepulauan Aru dan
1 SST Gabungan Sat Intel/Res/Nar Polres Kepulauan Aru.

Kapolres Kepulauan Aru, AKBP Sugeng Kunderwanto, dalam arahannya mengatakan, bahwa apel kesiap siagaan hari ini dalam rangka mengantisipasi kegiatan kalender Kamtibmas, yang mana sesuai dengan penyampaian Kapolda Maluku Via Grup WhatsApp untuk seluruh Kapolres yang ada di jajaran Polda Maluku untuk dapat melakukan apel siaga.

Ucapan terimakasih yang besar-besarnya atas wujud komitmen terhadap sinergitas TNI dan POLRI dalam menunjukkan eksistensinya terus semangat dan menunjukan kepada masyarakat, bahwa kita akan terus tunjukan kepada masyarakat bawah benar-benar kita siap melaksanakan dan menjaga Harkamtibmas di wilayah masing-masing.

Dalam menyikapi situasi saat ini, kita bersama-sama bertekad kepada masyarakat bahwa kita mampu dan siap menjaga keamanan apapun aktivitas masyarakat yang akan dilaksanakan.

kita tahu dan diyakini bersama bahwa dalam kegiatan kalender kamtibmas pada saat ini banyak sekali kegiatan- kegiatan keagamaan dan kita tidak menginginkan di tumpang tindih oleh provokator ataupun oknum tertentu yang dengan sengaja ingin memecah belah unsur kekuatan keamanan saat ini.

Maka dalam kesempatan ini, saya sampaikan, ucapan terimakasih yang sebanyak – banyaknya kepada saudara kita TNI, Brimob dan seluruh personel polres Kepulauan Aru, dalam melaksanakan keamanan.

walaupun kita tahu sampai saat ini terlihat kondusif, tidak terjadi hal-hal yang menonjol baik dari segi rencana aksi unjuk rasa dari ikatan mahasiswa.

Seperti yang kita ketahui bahwa ada seruan awal dari badan eksekutif mahasiswa Indonesia, hari ini tepatnya, (11/4/2022), akan mengadakan unjuk rasa serentak di seluruh wilayah di indonesia.

Namun melalui kerja keras, kita melakukan penggalangan komunikasi yang terus dengan harapan himpunan mahasiswa indonesia yang ada di kabupaten Aru, tidak melakukan aksi turun di jalan.

Ini sudah kita lakukan upaya-upaya namun demikian tetap kesiapan kita agar menjadi keteladanan dan wujud tidak apatis.

Adapun, persiapan yang kita harapkan dalam kesiapan ini tetap dapat kita

waspadai santai tapi sejalan dengan apapun situasinya, atau kita TNI dan POLRI selalu siap kapanpun, dimanapun dibutuhkan oleh masyarakat.

Kemampuan dan kekuatan yang dimiliki oleh Polres tentu terkoneksi dengan jajaran TNI, apabila hal-hal yang ditangani oleh Polres tidak mampu maka keterlibatan dari saudara-saudara TNI dan Brimob pasti di kedepankan.

Semoga niat yang kita lakukan hari ini akan senantiasa mendapat bimbingan dan petunjuk dari Tuhan Yang Maha Esa dalam pelaksanaan tugas demi menjaga keamanan dan stabilitas di wilayah Kabupaten Kepulauan Aru.

Dengan adanya seruan Aksi secara serempak oleh Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Seluruh Indonesia maka TNI dan Polri beserta Jajaran juga melaksanakan Siaga namun, di wilayah Kepulauan Aru, tidak ada dilaksanakannya aksi Unjuk Rasa oleh BEM maupun aliansi mahasiswa dan elemen masyarakat lainnya akan tetapi personil TNI dan Polri tetap melakukan siaga di tempat untuk sewaktu – waktu mengantisipasi perkembangan situasi di wilayah kepulauan Aru. (***)